
「地域に役立つ人になりたい」 

 

 ６月２２日に私たちは鞠智城（山鹿市・菊池市）で花苗の贈呈式を

行いました。花苗は、私たちが種から一生懸命育てたものでした。

私は菊鹿中学校の生徒会長として、この式に参加しました。 

 菊鹿中では、「花いっぱい運動」を行っています。生徒会全員で花

を育てて、学校も地域も花いっぱいにしようという取り組みです。

また、花苗を毎年、鞠智城に贈呈しています。 

 私は、式に参加する前は、地域の方々が参加してくださるか心配

でした。しかし、当日は予想以上にたくさんの方々が来てください

ました。私が苗を配ろうとしていると、「私が手伝うわ」と地域の方々

が優しく手伝ってくださいました。おかげで、私たちも地域の方々

や観光でいらっしゃった方々と楽しく触れ合うことができました。

地域の方々のために行ったのですが、逆に、地域の方々に助けられ

ました。 

 私は、地域で何かをやっていくためには、やっぱり地域の方々の

温かい思いやり、そして協力が必要だということが分かりました。

私も、地域のために役に立てる人になりたいです。 


